

平素より、きめ細やかであたたかな関わりをありがとうございます。子どもたちが楽しそうに登園していく姿を見て、親としても感謝の気持ちでいっぱいです。

食事について思うところがあり、意見させてください。

・給食の盛り付けが、毎日プレートであること。

→食育の観点から、ごはんはお茶碗、汁物は汁椀、そういうったものがお膳で配置にされているというのが理想かなと思います。沼津市内のいろいろな保育園や幼稚園の食事をみてきましたがどこもそうであったので、こここの食事をみて驚きました。ただ、マンパワーや収納管理面、洗浄の面で難しいということも重々承知です。ただ、せっかく手の込んだ美味しそうな食事がプレートにごちゃっとのっているのは勿体ないことだと思います。箸が上手に使えない子どもたちにとって、白米を平皿で食べることはかなり困難なのではないでしょうか。

・おやつがうまい棒等であること

乳幼児期のおやつは捕食と考えています。スナック菓子は手ごろで管理もしやすく、子どもたちも喜んで食べると思います。ただ、他園では手作りにこだわっていたり、栄養面にも留意していることを考えると毎回スナック菓子というのは少し寂しい気がします。味の濃いスナック菓子ではなくもう少し優しい薄味のものを選択していただけますと幸いです。また、毎回でなくとも、手作りのものやフルーツ等取り入れてくださいますと親としてうれしく思います。

予算面、マンパワーの面でも全部かなえられるとは勿論思っておりませんが、ご検討いただけますと幸いです。